

Pressemitteilung

TNG-Glasfaserausbau in Heubach ist gestartet

- **Spatenstich in Heubach gefeiert**
- **Interessierte können sich weiterhin TNG-Glasfasertarife sichern**

18.09.2024 – Der Startschuss für den TNG-Glasfaserausbau in Heubach ist gefallen. Damit wurde der Grundstein für die digitale Zukunft gelegt und die Versorgung mit einem zukunftssicheren Glasfasernetz der TNG Stadtnetz GmbH ist greifbar nahe. Möglich wurde der zeitnahe Beginn des Ausbaus durch den schnellen Baufortschritt in der Nachbargemeinde Böbingen, von wo aus auch Heubach an das Glasfasernetz von TNG angebunden wird. Aufgrund der großen Fortschritte in Böbingen konnte der Ausbau in Heubach nun vorgezogen werden und bereits im September 2024 starten. Am vergangenen Dienstag trafen sich dazu Vertreter von TNG, des ausführenden Bauunternehmens Krafteam und Heubachs Bürgermeister Herr Alemazung, um den Baustart symbolisch zu feiern.

„Durch den immer weiter steigenden Energie- und Ressourcenbedarf ist es ein wichtiger Schritt, die zukünftig benötigten Bandbreiten durch ein energiesparendes Glasfasernetz abzudecken. Das nun TNG eigenwirtschaftlich in Heubach ein Glasfasernetz errichten wird, ist ein absoluter Gewinn für uns“, sagt Herr Alemazung.

Rund 8,7 Millionen Euro wird TNG in das Glasfasernetz in Heubach investieren und damit 36 Kilometer Glasfasertrasse in der gesamten Stadt verlegen. Der Ausbau startete jetzt in der Ziegelwiesenstraße und wird sich von dort aus sukzessive durch die Stadt bewegen.

Umfangreiche Informationsmöglichkeiten

Alle Bewohner:innen Heubachs haben nach wie vor die Möglichkeit sich einen TNG-Glasfaseranschluss zu sichern. Auf tng.de/heubach können sich Interessierte rund um die Tarife und den Ausbau informieren sowie direkt einen Glasfasertarif inkl. kostenfreiem Anschluss buchen. Wer noch detaillierter informiert werden möchte, ist eingeladen am 30. September in Heubacher Stadthalle ab 19 Uhr bei einem umfangreichen Informationsabend teilzunehmen. Zu diesem Event werden Vertretende von TNG und des ausführenden Bauunternehmens vor Ort sein, alles rund um den Ausbau erklären und Fragen beantworten.

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können. Dadurch gehört TNG seit 2023 in Deutschland zu den 20 größten Telekommunikationsanbietern gemessen an der Zahl aktiver Breitbandkund:innen. Der Fokus liegt dabei noch immer darauf, ein Unternehmen zu sein, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Das TNG-Angebot umfasst Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde, Hessen und Baden-Württemberg daran Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de